



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2014

P131806

"Kongressstandort Basel": Konzept zur Förderung des Kongresswesens;
Stellungnahme Finanzkommission

- ://: 1. Das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt wird ermächtigt, dem Standortförderungsfonds für die Förderung des Kongresswesens zwischen 2014 und 2017 Mittel in Höhe von maximal Fr. 2.04 Mio. zu entnehmen.

Begründung

Der Regierungsrat will die Akquisition und Begleitung von Kongressen in den Jahren 2014 bis 2017 mit maximal 2,04 Mio. Franken zu Lasten des Standortförderungsfonds unterstützen. Dazu ist eine enge Zusammenarbeit zwischen Kanton, der Messe Schweiz, Basel Tourismus und weiteren Stellen wie Universität Basel und Handelskammer beider Basel vorgesehen. Neu soll eine Koordinationsstelle dafür sorgen, dass neue Kongresse mit Wirtschafts- und Wissenschaftsbezug entwickelt und bestehende Kongresse stärker gefördert werden können. Mit dem Konzept sollen gemeinsame Interessen gebündelt und die Kongressaktivität am Standort Basel verstärkt werden. Grosse Kongresse in weiteren gesellschaftlich relevanten Bereichen werden weiterhin einzelfallweise unterstützt.

